
Bandeirantes AM – Entrevist
a com Arley Aires sobre as ciclofaixas

Em entrevista ao Ciranda da Cidade, Arley Aires, diretor da SPTuris, fala sobre o novo trecho de ciclofaixa em
São Paulo.
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